

 EN X
#IPC

@INE_Chile Índice de Precios al Consumidor (IPC) de junio presentó una variación mensual de -0,1%. Destacaron las bajas en vestuario y calzado, y equipamiento y mantención del hogar; y el aumento de alimentos y bebidas no alcohólicas

@FelipeGallegos7 Ojo al dato. Tras el IPC negativo de junio, la UF reportará una caída de \$37,6 durante el mes en curso. Es la primera caída en lo que va del año. Buena noticia para todos quienes tienen contratos reajustables.

@luchoacb43 Me muero de ganas de ver el IPC de Julio. El 8 de Agosto puede marcar un antes y un después para el Banco Central.

@jguajardo04 No fue sorpresa, estaba dentro del rango esperado por los especialistas, lo que sí sorprendió fue el alza de la luz en un 7%, ya que el gran incremento es en el próximo IPC, la duda es a qué corresponde este aumento

@marcelofnts hay divisiones dentro de la medición del IPC, en este caso bajaron los precios en vestuario y calzado, y equipamiento y mantención del hogar (esas fueron las que más bajaron), pero subieron (un % menor) en alimentos y bebidas no alcohólicas, por ej.

@juanpabloswett Buen lunes con buenas noticias IPC de junio negativo -0,1%

@vanrysselberghe IPC de junio: último respiro de la economía. Hoy conocimos el IPC, el índice de precios al consumidor del mes de junio, que entrega el INE, el cual arrojó un menos 0,1%, cifra que es positiva y que está dentro de lo que el mercado esperaba para este indicador...

@jselaive IPC de junio de -0,1%, a pesar de incorporar alza de tarifas eléctricas (incidencia de +0,16%) confirma poca presión de demanda. Llamativa alza y luego fuerte reducción en difusión inflacionaria, muy marcada a nivel de bienes pre y post Cyber Day.